Международная научно-практическая конференция «Материаловедение, машиностроение и энергетика: проблемы и перспективы развития»

Приглашаем Вас к участию в Международной научно-практической конференции «Материаловедение, машиностроение и энергетика: проблемы и перспективы развития». Организатором конференции является Алтайский государственный технический университет им. И. И. Ползунова. Конференция будет проходить в городе Барнаул 27-28 июня 2019 года.

Цель конференции – представление инновационных подходов в развитии интеграционных решений в технике и технологиях, а также в межотраслевых научных исследованиях.

По итогам конференции будет опубликован спецвыпуск журнала, индексируемого зарубежной базой данных Scopus.

Официальный язык конференции - английский.

Важные даты: 

Отправка регистрационных форм: до 31 мая 2019

Срок подачи статей: до 31 мая 2019

Уведомление о принятии статьи в журнал и оплата оргвзноса: до 27 июня 2019

К участию в конференции допускаются законченные научно-исследовательские работы, соответствующие заявленным требованиям. 

Для участия в Конференции в срок 31 мая 2019 необходимо заполнить анкету участника (регистрационную форму) и отправить ее вместе с материалами докладов на электронный адрес организаторов: msee_astu@mail.ru
Программа конференции:

Подробнее с программой конференции можно ознакомиться по ссылке после 20 июня 2019. В рамках конференции будут работать следующие секции:
1. Новые материалы и технологии их получения

2. Конструирование, обработка и контроль качества машин и механизмов

3. Проблемы традиционной и альтернативной энергетики

4. Актуальные задачи моделирования и автоматизации технологических процессов в машиностроении

5. Аддитивные технологии 

6. Методы создания покрытий и тонких пленок

Программный комитет

Свистула А. Е. – председатель комитета, проректор по международной и научной деятельности АлтГТУ, д.т.н., профессор, Барнаул

Ситников А. А. – сопредседатель, д.т.н., профессор, директор ИТЦ АлтГТУ, Барнаул

Свиридов А. А. – к.т.н., директор Рубцовского филиала АО «Научно-производственная корпорация «Уралвагонзавод», Рубцовск

Скаков М. К. – д.ф.-м.н., профессор, академик КазНАЕН, заместитель генерального директора РГП «Национальный ядерный центр Республики Казахстан» по науке в г. Курчатов, руководитель филиала ИАЭ НЯЦ РК, Курчатов, Республика Казахстан

Лебедев С. – д.т.н., заведующий кафедрой морской инженерии факультета морских технологий и естественных наук Клайредского университета, Клайпеда, Литва

Федоров В. А. – к.т.н., доцент, начальник инновационного управления АлтГТУ, Барнаул

Яковлев В. И. – к.т.н., заведующий Проблемной научно-исследовательской лаборатории самораспространяющегося высокотемпературного синтеза им. В.В. Евстигнеева, Барнаул

Балашов А. В. – к.т.н., доцент, заведующий кафедрой технологии машиностроения АлтГТУ, Барнаул

Филимонов В. Ю. – д.ф.-м.н., профессор, ведущий научный сотрудник Института водных и экологических проблем СО РАН, Барнаул
Леонов С. Л. – д.т.н., профессор, профессор кафедры технологии машиностроения АлтГТУ, Барнаул

Логинова М. В. – к.т.н., старший научный сотрудник Проблемной научно-исследовательской лаборатории самораспространяющегося высокотемпературного синтеза им. В.В. Евстигнеева, Барнаул

Иконников А. М. – к.т.н., доцент, доцент кафедры технологии машиностроения АлтГТУ, Барнаул

Леонов Г. Н. – д.ф.-м.н., профессор, ведущий научный сотрудник Проблемной научно-исследовательской лаборатории самораспространяющегося высокотемпературного синтеза им. В.В. Евстигнеева, Барнаул

Иванов С. Г. – к.т.н., старший научный сотрудник Проблемной научно-исследовательской лаборатории самораспространяющегося высокотемпературного синтеза им. В.В. Евстигнеева, Барнаул

Градобоев А. В. – д.т.н., профессор отделения контроля и диагностики Национального исследовательского Томского политехнического университета, Томск

Организационный комитет конференции

Собачкин А. В. – к.т.н., старший научный сотрудник Проблемной научно-исследовательской лаборатории самораспространяющегося высокотемпературного синтеза им. В.В. Евстигнеева, Барнаул

Мясников А. Ю. – м.н.с. лаборатории релятивистских электронов Института химии твердого тела и механохимии СО РАН, Новосибирск

Попова А. А. – к.т.н., зам. декана факультета специальных технологий по учебной работе, зам. заведующего кафедрой малого бизнеса в сварочном производстве имени лауреата Ленинской премии В.Г. Радченко АлтГТУ, Барнаул

Черданцев А. О. – инженер кафедры технологии машиностроения АлтГТУ, Барнаул

Яковлева Н. А. – старший научный сотрудник Проблемной научно-исследовательской лаборатории самораспространяющегося высокотемпературного синтеза им. В.В. Евстигнеева, Барнаул

Публикация материалов конференции:

Участникам конференции предоставляется возможность опубликовать свои работы в сборнике, индексируемом Scopus. Рекомендуем перед подачей материалов посмотреть требования к оформлению и написанию статей. Оргвзнос за публикацию составляет 13500 руб.

Адрес: 

АлтГТУ, 656038, Алтайский край, г. Барнаул, пр. Ленина, д. 46 

Телефон для справок: 8 (3852) 29-07-74

E-mail msee_astu@mail.ru
International scientific and practical conference «Materials Science, Engineering and Energy: Problems and Prospects of Development»
We invite you to participate in International scientific and practical conference «Materials Science, Engineering and Energy: Problems and Prospects of Development». Organizer of the conference is Polzunov Altai State technical University. The conference will be held in Barnaul on June 27-28, 2019.

The purpose of the conference is to present innovative approaches to development of integration solutions in technology and inter-industry research.

As a result of the conference, a special issue of the journal, indexed by database Scopus, will be published.

The official language of conference is English.

Important date: 

Submission of registration forms: May 31, 2019

Deadline for submission of articles: May 31, 2019

Notification of acceptance of the article in the journal and payment of registration fee: June 27, 2019

To participate in the conference are allowed completed research works that meet the stated requirements. 

To participate in the Conference on May 31, 2019, please fill in the participant form (registration form) and send it together with the materials of the reports to the e-mail address of the organizers: msee_astu@mail.ru
Conference program:

More information about the conference program can be found at the link after June 20, 2019. The following sections will work within the conference:

1. New materials and technologies for their production

2. Design, processing and quality control of machines and mechanisms

3. Problems of traditional and alternative energy

4. Actual problems of modeling and automation of technological processes in mechanical engineering

5. Additive manufacturing 

6. Methods for creating coatings and thin films

Program Committee

A. E. Svistula - Chairman of the Committee, Vice-rector for international and scientific activities, Doctor of Technical Sciences, Professor, AltSTU, Barnaul

Sitnikov A. A. - co-Chairman, Doctor of Technical Sciences, Professor, Director of ITC, AltSTU, Barnaul

Sviridov A. A. - Ph. D., Director of Rubtsov branch of «Research and production Corporation «Uralvagonzavod», Rubtsovsk

Skakov M. K. - Doctor of Technical and Physical Sciences, Professor, Academician KazNAEN, Deputy Director General of «National nuclear center of the Republic of Kazakhstan» for science in Kurchatov, head of the branch of IAE NNC RK, Kurchatov, Republic of Kazakhstan

Lebedev S. – Doctor of Technical Sciences, Head of Marine Engineering Department of Faculty of Marine Technology and Natural Sciences, Klaipeda University, Klaipeda, Lithuania

Fedorov V. A. - Ph. D., Associate Professor, Head of Innovation Department, AltSTU, Barnaul

Yakovlev V. I. - Ph. D., Head of Evstigneev Problem Research Laboratory of Self-propagating High-temperature Synthesis, Barnaul

Balashov A.V. – Ph. D., Associate Professor, Head of Department of Engineering Technology, AltSTU, Barnaul

Filimonov V. Yu. - Doctor of Technical and Physical Sciences, Professor, leading researcher at the Institute of Water and Environmental Problems SB RAS, Barnaul

Leonov S. L. - Doctor of Technical Sciences, Professor, Department of Engineering Technology, AltSTU, Barnaul

Loginova M. V. - Ph. D., senior researcher of Evstigneev Problem Research Laboratory of Self-propagating High-temperature Synthesis, Barnaul

Ikonnikov A. M. – PhD, Associate Professor, Department of Engineering Technology, AltGTU, Barnaul

Leonov G. N. - Doctor of Technical and Physical Sciences, Professor, leading researcher of Evstigneev Problem Research Laboratory of Self-propagating High-temperature Synthesis, Barnaul

Ivanov S. G. - Ph. D., senior researcher of Evstigneev Problem Research Laboratory of Self-propagating High-temperature Synthesis, Barnaul

Gradoboev A.V. - Doctor of Technical Sciences, Professor of the Department of control and diagnostics of National Research Tomsk Polytechnic University, Tomsk

Conference Organizing Committee

Sobachkin A.V. - Ph. D., senior researcher of Evstigneev Problem Research Laboratory of Self-propagating High-temperature Synthesis, Barnaul

Myasnikov A. Yu. - junior researcher of Laboratory of Relativistic Electrons, Institute of Solid State Chemistry and Mechanochemistry SB RAS, Novosibirsk

Popova A. A. - Ph. D., Assistant Head of Faculty of Special Technologies, Assistant Head of Department of Small Business in Welding Production named after Lenin prize winner V. G. Radchenko, AltSTU, Barnaul

Cherdantsev A. O. - engineer of Department of Engineering Technology, AltSTU, Barnaul

Yakovleva N. A. - senior researcher of Evstigneev Problem Research Laboratory of Self-propagating High-temperature Synthesis, Barnaul

Publication of conference proceedings:

Participants of the conference have the opportunity to publish their works in journal, indexed by Scopus. We recommend to study requirements for registration and writing articles (before submitting materials). Fee for publication is 13500 RUB

Address: 

Altai State Technical University, 656038, Altai Krai, Barnaul, Lenina street, 46 

Phone: 8 (3852) 29-07-74

E-mail: msee_astu@mail.ru
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